

Le Premier ministre Manuel Marrero a visité une municipalité d'une province de l'Est de Cuba



Marrero dans la municipalité d'Antilla

La Havane, 12 juin (RHC) Le Premier ministre Manuel Marrero a visité aujourd'hui la municipalité d'Antilla, dans la province orientale de Holguín, pour évaluer l'avancement des programmes d'intérêt économique et social dans ce territoire.

Le chef du gouvernement s'est rendu au port d'Antilla où il a passé en revue les réponses du gouvernement aux préoccupations de ce groupe exprimées lors de sa précédente visite en mars, a rapporté le journal télévisé El Mediodía de la télévision cubaine.

M. Marrero a exhorté les directeurs de cette entité à continuer à trouver des solutions pour améliorer l'état technique des moyens navals, la réparation des quais, entre autres problèmes.

Il a également appelé à bannir les mécanismes de travail qui favorisent l'accommodation, la bureaucratie et l'inefficacité dans la gestion des entreprises, afin d'exploiter le potentiel des systèmes productifs locaux (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/357222-le-premier-ministre-manuel-marrero-a-visite-une-municipalite-dune-province-de-lest-de-cuba>



Radio Habana Cuba